

Liebe Freundinnen und Freunde,

Die ersten Wochen des Jahres 2024 gestalten sich politisch nicht weniger turbulent als das vergangene Jahresende. Es ist wichtig und richtig, sich für die eigenen Überzeugungen einzusetzen und friedlich zu demonstrieren. Dies ist ein wesentlicher Bestandteil unserer Demokratie. Jedoch ist es inakzeptabel und besorgniserregend, wenn Einzelpersonen bedroht und in Gefahr gebracht werden.

Die jüngsten Ereignisse zeigen deutlich, dass rechtsextreme Kräfte versuchen, unsere Gesellschaft zu spalten und demokratische Strukturen zu unterwandern. Es ist wichtig, dass wir als Zivilgesellschaft entschlossen und gemeinsam gegen solche Bedrohungen aufstehen. Am Wochenende gibt es deutschlandweit zahlreiche Aktionen um ein starkes Zeichen für Demokratie und Zusammenhalt zu setzen, die Ihr gesammelt unter <https://zusammen-gegen-rechts.org> findet. Besonders hervorheben möchten wir die Versammlungen am Sonntag in München und in Regensburg. In Landshut findet am **24. Januar** die Kundgebung „Gemeinsam gegen Rechts – Demokratie verteidigen“ unter einem breiten Bündnis vieler Organisationen und Parteien statt.

Darüber hinaus steht vom **26. bis 28.**

Januar die bayerische **Landesdelegiertenkonferenz** in Lindau an. Ein zentraler Punkt wird dort die Wahl des Landesvorstands, des Landesausschusses sowie des Länderrats sein. Die beiden amtierenden Landesvorsitzenden Eva Lettenbauer und Thomas von Sarnowski werden sich erneut zur Wahl stellen. Wie Ihr vielleicht der Presse entnommen habt, gibt es mit Gisela Sengl (KV Traunstein) und Ludwig Sporrer (KV München) auf beiden Posten Gegenkandidat:innen.

MITTWOCH, 24. JANUAR 2024 UM 19 UHR
Vor dem Rathaus Landshut

Kundgebung „Gemeinsam gegen Rechts – Demokratie verteidigen“

Lasst uns zeigen, dass wir uns auch in Landshut klar gegen rechtsextreme Hetze und demokratiefeindliche Strukturen positionieren. Allerhöchste Zeit, dass wir als Gesellschaft gemeinsam für unsere Demokratie einstehen! Wir alle müssen jetzt aufstehen gegen Rechtsextremismus, wir müssen uns gemeinsam gegen die anhaltenden Entwicklungen stemmen, die nicht erst seit dem von #correctiv aufgedeckten Geheimtreffen die reale Gefahr für unsere Demokratie sind.



MITTWOCH, 24. JANUAR 2024 UM 20 UHR (Neue Uhrzeit)
„Die Zentrale zum Rieblwirt“

Treffen des AK Mobilität

Das neu gewählte Sprecherteam **Iris Haas** und **Sebastian Bröckner** lädt alle (neu) Interessierten zum ersten Treffen 2024 ein, um die Programmplanung für das neue Jahr anzugehen.

Alle, die mitmachen, mitreden oder auch nur zuhören wollen, sind herzlich willkommen. Schaut einfach vorbei! Wer Interesse oder noch besser Vorschläge hat, kann sich aber auch gerne vorab schon bei dem Sprecherteam melden per Mail an akmobilsprecher@lists.gruene-btw-landshut.de, um auf den E-Mail-Verteiler aufgenommen zu werden.

DONNERSTAG, 25. JANUAR 2024 UM 19:30 UHR
„Die Zentrale zum Rieblwirt“

Grüner Stammtisch

Wir treffen uns, wie gewohnt, am 4. Donnerstag im Monat zum grünen Stammtisch im Rieblwirt.

DONNERSTAG, 25. JANUAR 2024 UM 19:30 UHR
„Grünes Büro“

AK Frauen: Vorbereitungstreffen für ein feministisches Pub Quiz

In der Veranstaltungswoche rund um den Internationalen Frauentag werden wir ein feministisches Pub Quiz veranstalten. Kommt vorbei, wenn Ihr Lust habt an der Vorbereitung mitzuwirken.

Petition zum Erhalt der Realschule Vilsbiburg

Die Realschule in Vilsbiburg soll abgebrochen und durch einen Neubau ersetzt werden, geschätzte Höhe der Baukosten: 95 Mio. €. Eine Sanierung würde mit der Hälfte der Summe zu Buche schlagen. Die Schule ging 1967 aus einem Architektenwettbewerb als erster Preis hervor und wurde vom Preisträger, Architekt BDA Josef Winkler (Regensburg) erbaut. Unten seht Ihr ein Foto aus der Aula (Aufnahme Alexander Bernhard).



Bei einem Abbruch und Ersatzneubau werden immense Mengen an CO2 freigesetzt und unnötig wertvolle Ressourcen neu verbaut, obwohl das Gebäude in einem guten Zustand ist. Wenn Ihr den Erhalt der Schule unterstützen möchtet, unterschreibt die [Petition](#), die von ehem. Lehrer:innen, Anwohner:innen und Architekt:innen zusammen mit dem BDA (Bund Deutscher Architektinnen und Architekten) initiiert wurde.

WhatsApp Kanal Grünes Bayern

Aktuelle Informationen zu Grüner Politik in Bayern gibt es nun für alle, die WhatsApp nutzen, auch über einen WhatsApp Kanal unter diesem [Link](#).

Save the Date

MITTWOCH, 14. FEBRUAR 2024

GRÜNER Politischer Aschermittwoch in Landshut

MITTWOCH, 6. MÄRZ 2024

Feministisches Pub Quiz im Rieblwirt

Du hast Fragen oder Feedback zu **InfoGRÜN Landshut**? Schreib gerne an vorstand@gruene-la.de.

Euer Vorstand,

Sigi, Martin, Hannah und Dieter

Immer auf dem Laufenden bleiben:

